Mission Permanente du Royaume du Maroc

Genève



البعثة اللائمة المعانمة المملكة المغربية

جنيف

Position: 17ème

Temps de Parole: 1:40 min

Examen Périodique Universel du Tadjikistan

Déclaration de :

S.E. l'Ambassadeur Mohamed AUAJJAR Ambassadeur, Représentant Permanent du Royaume du Maroc

Genève, le 06 mai 2016

Monsieur le Président,

Permettez-moi tout d'abord de remercier S.E M. Rustam Shohmurod, Ministre de la Justice pour la présentation du rapport national de son pays.

Le Royaume du Maroc tient à féliciter le Tadjikistan pour la création de la commission gouvernementale chargée de veiller aux obligations internationales du Tadjikistan dans le domaine des droits de l'homme.

Ma délégation salue par ailleurs la ratification en 2014 du protocole facultatif à la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes. Elle salue également la ratification de la Convention relative aux droits des personnes handicapées et des protocoles facultatifs s'y rapportant.

Ma délégation se félicite de l'attention accordée par le Tadjikistan:

- Aux droits de l'homme notamment avec la mise en place de plans nationaux d'action pour la mise en œuvre des recommandations dans les domaines de la protection des droits des travailleurs migrants et de la lutte contre la torture.
- Au renforcement des effectifs et compétences de la justice.
- A la mise en place d'un programme global contre la traite des humains.
- L'adoption d'un plan d'action national pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes. Ainsi que la mise en place d'une loi relative à la prévention de la violence domestique.

Tout en saluant les progrès accomplis, le Royaume du Maroc recommande au Gouvernement du Tadjikistan:

- Poursuivre les efforts entrepris pour le renforcement du rôle des institutions nationales chargée des droits de l'homme, notamment la commission gouvernementale des droits de l'homme.
- Renforcer la coopération avec les mécanismes des droits de l'homme afin de poursuivre l'évolution de la législation nationale vers les standards internationaux.

Je vous remercie